

# MS-Aktionstag: Denkmäler tragen Orange

**Königstein (kw)** – Der Lions Club Königstein Burg und die EUTB Hofheim beteiligen sich an der Welt-MS-Tag-Aktion „Denk mal an MS“ der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) am 30. Mai. In Hofheim hat am vergangenen Samstag Bürgermeister Christian Vogt gemeinsam mit Stephanie Kuhn und Marion Neuschaefner-Menke vom Lions Club Königstein Burg und Rebekka Knappe von der DMSG-Beratungsstelle Hofheim die Figur der Ambet am Ambetbrunnen mit einem orangefarbenen Schal geschmückt, der Kelkheimer Engel am Kreisel erhielt am Montag seinen Schal.

Ebenfalls am Samstagnachmittag wurde das Blinden-Stadtmodell in der Hauptstraße in Königstein geschmückt. Dabei war auch Dagmar Spill, Vorstandsvorsitzende der DMSG in Hessen. Der orangene Schal orientiert sich an der international bekannten orangenen Schleife, die für Solidarität mit der Krankheit MS steht. Die Farbe symbolisiert Energie, Stärke und Hoffnung. Darüber hinaus wird es zum Ende der Aktionswoche eine Spende der Lions an die DMSG in Hofheim geben. Der Lions Club freut sich über jede Unterstützung.

Weitere Informationen zur Aktion und der Krankheit beim DMSG Landesverband Hessen: [dmsg-hessen.de](http://dmsg-hessen.de)



*Sie setzen ein Zeichen gegen MS (v.l.): Florian Künne (LC Königstein), Gundi Gaab (LC Kö Burg) Markus Schmitz (LC Kö), Stephanie Kuhn (LC Kö Burg), Dagmar Spill (DMSG), Ulrike Frech (LC Kö Burg), Ehepaar von der Bongart, Franz-Joseph Miller (LC Kö) Foto: privat*